

ATHLÉTISME

Manon Gouesbier décroche le titre régional sur 1000 mètres

ARGENTAN. Le samedi 24 juin, trois benjamins de la Bayard Argentan athlétisme se sont déplacés à Vire (Calvados) pour les Championnats régionaux.

Résultats des benjamins

- Miya Delahaie réalise un très bon saut en longueur de 3,93 mètres avant de s'élancer sous une grosse chaleur sur ses deux courses. Malgré une rude concurrence, la benjamine ne lâche rien et termine avec un chrono de 7,66 sur le 50 mètres et 9,77 sur le 50 mètres haies.

- Manon Gouesbier réalise un lancer à 16,49 m avant de s'attaquer au 1000 mètres. Cet hiver, elle avait pris la troisième place

en Normandie et se présente en conquérante à ce Championnat d'été sur 1000 mètres.

Au départ de la course, Manon se retrouve enfermée ; elle boucle le premier 400 m en 1,25, allure qu'elle juge trop lente. La jeune bayardiste décide de prendre les commandes de la course. Très vite, elle creuse l'écart pour se retrouver seule en tête. Dans le dernier 200 m, elle donne tout et termine avec un chrono de 3,28, à 1 seconde de son record personnel.

- Alexandre Barlerin réalise un très bon chrono de 9,41 au 50 m haies et un saut en longueur à 3,96 m, avant de s'élancer sur son premier 1000 mètres,



Manon Gouesbier sur la plus haute marche. bayard

distance qu'i appréhendait. Privé d'adversité en tête de peloton, il réalise une superbe course avec un chrono final de 3,25 et plus de 50 mètres d'avance sur ses poursuivants.

Place aux minimes

Le lendemain, place aux minimes de disputer leur régionaux. La Bayard était représentée par trois athlètes.

- Lise Martin Serrais réalise un lancer à 7,06 m et un chrono de 18,96 sur 120 mètres.

- Bastien Brun saute en longueur à 4,21 m, lance le poids à 8,45 m et le disque à 24,40 m.

- Axelle De Goussencourt concourait sur le 1000 m avec en ligne de mire une place en Coupe de France.

La minime fait une course exceptionnelle, malgré une grosse concurrence et une blessure au pied qui la freine depuis deux semaines. Elle se bat, s'accroche et gagne sa place en Coupe de France, en terminant 4^e de cette course en 3,14.



Miya Delahaie. bayard



Alexandre Barlerin. bayard